

 [Noticias](#)

[Canarias](#)

 [Gran Canaria](#)

 [Tenerife](#)

 [Islas](#)

[Deportes](#)

[Cultura](#)

[Sucesos](#)

[elmundo.es](#)

 [Servicios](#)

[Callejero](#)

 [Cartelera](#)

 [Clasificados](#)

 [El Tiempo](#)

 [Loterías](#)

 [Amarillas](#)

 [Tienda](#)

 [Traductor](#)

 [Portada](#)

[La Gaceta](#)

[Publicidad](#)

[Inicio](#) :: [Hemeroteca](#) :: [Suscripciones](#) :: [Foros](#) :: [Contacto](#)

CANARIAS

La actividad emprendedora en las Islas mostró una “significativa recuperación”

LA GACETA

JOAQUÍN MESA

S.C. DE TENERIFE.– La actividad emprendedora en Canarias mostró el pasado año “una significativa recuperación” gracias a que un total de 76.420 personas resolvieron una acción relacionada con la creación de una empresa, según se recoge en el informe ejecutivo del Proyecto GEM (Global Entrepreneurship Monitor), una ambiciosa iniciativa con vocación de servicio público que se inició hace siete años para la investigación del fenómeno emprendedor en el mundo.

En este sentido, el director de Banca de Negocios de CajaCanarias, José Antonio Trujillo; la directora nacional del GEM, Alicia Coduras y la directora regional, Rosa Batista, revelaron el “papel destacado” que tiene el Archipiélago (es la cuarta de las diez comunidades españolas analizadas y en Europa se sitúa por detrás de Irlanda, Grecia y Reino Unido) pero insistieron en “la importancia de realizar un escrupuloso plan de viabilidad porque el nivel de mortalidad de las empresas jóvenes es muy elevado”.

En la presente edición, el índice de actividad emprendedora en las Islas alcanza una tasa del 5,70%, lo que supone que casi 6 personas de cada 100 canarios con edades comprendidas entre los 18 y 64 años se encuentran actualmente involucrados en la puesta en marcha de un nuevo negocio independiente o en el seno de una empresa ya establecida. Por su parte, en España la tasa se recuperó ligeramente respecto a 2004 para alcanzar el 5,4% de la población activa, lo que supone un total de 1.542.750 personas.

Por otro lado, el informe anual del GEM indica que el índice de cierre de negocios desciende en Canarias hasta el 1,30%, lo que se puede entender como leve síntoma de recuperación de la actividad empresarial en 2005. Además, el 46,8% del total de emprendedores estimados para 2005 fueron mujeres. Esta cifra revela un importante avance respecto a 2004 en el que las féminas apenas sobrepasaban el 20%.

Las medidas de apoyo a la mujer emprendedora y a la creación y desarrollo de empresas en general, lideran el ranking de condiciones favorables para emprender junto a la existencia de una razonable infraestructura comercial y de servicios, así como la existencia de un entorno más complaciente.

 **Suscripciones**

 **Webcams**

 **Opinión**

Cartas

Foros

Blogs

Sugerencias



Asimismo, destaca que el 20% de los inmigrantes por necesidad emprenden para resolver su precaria situación laboral. Este resultado contrasta con el 5,3% de la población canaria o nacional residente que decide emprender actualmente o el 0% de los inmigrantes que vienen a Canarias por un motivo distinto al económico.



Por último, el informe ejecutivo de 2005 recoge que la financiación bancaria y el acceso a los recursos que presta el inversor informal siguen siendo las fuentes de financiación más utilizadas por los emprendedores canarios.



Fecha de Publicación: 24/10/2006 - 17:57:02

Internet Time: @789